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Centre Social de Cusset 
87 rue Pierre Voyant 
69100 - VILLEURBANNE 
N° R.N.A : W691057547 
 

http://www.cqpv.fr 
 

 Il sera ce que nous en ferons   

 

Réunion du bureau « élargi » 
 

Lundi 27 mars 2023, 18 h 30 
Centre social de Cusset 

87 Rue Pierre Voyant, 69100 Villeurbanne 

 
 

Projet de COMPTE-RENDU 

 

 
 Assistent à la réunion : 

 Membres du bureau : Jean Busseneau, Pio Gavéglia, Patrick Pellerin, Odile Pouzet-Klein,  

 Invité.e.s : Jean-Paul Dumontier, Henriette Pouyade  

 Excusé.es : Jacqueline et Michel Deleaz, Muriel Thubet. Danièle Samama. 

 

a) Réunion du 16 janvier 2023 compte rendu 12 décembre dernier : le compte-rendu est validé 

 

b) Tour de table relatif aux actualités du quartier 
 

 Par mail, Danièle Samama signale le problème récurant de circulation devant l'arrêt du tram 

aux Brosses : la route est carrément coupée. Elle s'interroge sur la façon dont les personnes 

peuvent circuler, que ce soit à pied, en poussette, en vélo etc. sans omettre les personnes 

handicapées en fauteuil ou non-voyantes. Jean Busseneau précise que ces difficultés 

concernent notamment l’accès arrière au nouveau cimetière de Cusset, et que les travaux de 

creusement sont liés à l’aménagement de passage de gaines techniques pour notamment le 

chauffage urbain. Aucune communication ne semble avoir été faite au sujet de ces travaux. 
 

 Odile Pouzet pointe l’absence de signalétique pour les piétons à Laurent Bonnevay pour 

indiquer la direction du Médipôle, une signalétique existe pour les automobilistes mais 

beaucoup de piétons sont perdus et se renseignent, elle-même l’ayant fait à plusieurs reprises. 

 

c) point sur les formalités administratives et bancaires : 

 

 La préfecture du Rhône a transmis le récépissé validant le changement de nos statuts. La 

déclaration modificative est parue au Journal Officiel en date du 14 mars 2023 (JOAFE 

n°1769, parution n°20230011). Patrick Pellerin l’adressera à la banque. 
 

 Le service de la vie associative de Villeurbanne indique qu’il réactualise l'annuaire des 

associations villeurbannaises qui est consultable en ligne (https://www.wikilleurbanne.fr/?AnnuAire 

et https://applis.villeurbanne.fr/annuaires/index.asp), mais également imprimé.  

Pour rappel, le guide « Associations : la ville de Villeurbanne vous accompagne » précise tous 

les avantages de figurer dans l’annuaire. 

(https://www.wikilleurbanne.fr/?VilleDeVilleurbanne/download&file=2022DVACS_assos_la.ville.vous.accompagne_final.pdf) 

Le bureau donne son aval pour une inscription ou réinscription (à vérifier) dans l’annuaire 

(Patrick Pellerin s’occupera de cette démarche). 
 

 Pio Gavéglia et Patrick Pellerin ont ouvert un nouveau compte à l’agence du Crédit Mutuel de 

la Place Grandclément et versé le solde 2022 (163,96 €) et le montant des cotisations 2023 

(255 €). L’ouverture du compte oblige à l’achat d’une part sociale (15 €) mais les frais 

bancaires sont offerts les 3 premiers mois. La carte de dépôt et le chéquier ont été reçus, ce 

qui permettra de régler au centre social notre adhésion et les frais d’occupation de la salle de 

réunion (convention annuelle de 52 €). 
 

À noter que le centre social nous couvre en responsabilité civile, ce qui nous évite de 

souscrire une assurance en propre. 

 

http://www.cqpv.fr/
https://www.wikilleurbanne.fr/?AnnuAire
https://applis.villeurbanne.fr/annuaires/index.asp
https://www.wikilleurbanne.fr/?VilleDeVilleurbanne/download&file=2022DVACS_assos_la.ville.vous.accompagne_final.pdf
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d) Actualité de l’UCIL : 

 

L’UCIL nous transmet régulièrement des mails d’informations diverses. Pio Gavéglia, Jean-Paul 

Masson et Patrick Pellerin les reçoivent. Il est convenu qu’ils seront retransmis à tous les 

membres du bureau. 

 

e) Évolution du logo de l’association 

 

Elle est liée à la modification de l’intitulé de l’association (« Cusset-Bonnevay » et non ^plus 

uniquement « Cusset »). Valérie Gavéglia a travaillé sur plusieurs propositions. Après échange, 

le choix du bureau se porte sur le modèle reproduit en en-tête du présent compte-rendu. 

 

f) mise à jour du site internet de l’association 

 

Pio Gavéglia assure les mises à jour à partir des envois qui lui sont transmis. Le site n’ayant pas 

été actualisé depuis 2021, il est convenu que Patrick Pellerin rédigera dans un premier temps un 

projet global qu’il transmettra pour relecture aux autres membres du bureau. 

 

g) Représentations aux conseils de quartier et sollicitation à des commissions municipales 

 

 Jean Busseneau souhaite que le comité soit en tant que tel représenté au bureau du conseil de 

quartier Bonnevay/La Soie/Les Brosses par un autre membre de l’association, lui-même étant 

au départ membre du bureau du conseil à titre individuel. Deux personnes ne seraient pas de 

trop, explique-t-il, dans la mesure où les problématiques du secteur Bonnevay ne sont en effet 

pas du tout prises en compte et que, notamment le secteur des Brosses est en pleine 

déshérence au profit de La Soie (transfert du bureau de poste, par exemple…). Dans l’attente 

d’un volontaire, Jean continuera à représenter le comité. 

 

h) Commission municipale : 

 

Le risque est de demander à en être et de ne pouvoir assister aux réunions… Odile Pouzet est 

cependant volontaire pour les réunions de la commission « Sécurité ». La demande sera faite à la 

mairie. Par ailleurs, Patrick Pellerin indique que, s’agissant de la Commission de dénomination 

des voies et espaces publics, une « commission locale » pourra être constituée avec une 

composition élargie par exemple à telle ou telle association de quartier, de parents d’élèves, etc. 

 

i) Projets à développer 

 

 Jean Busseneau rappelle que l’actualité quotidienne de notre quartier ne manque pas de poser 

de multiples questions. Il estime qu’il est temps, notamment, d'exprimer, sous forme de 

projets, les souhaits pour les futurs équipements attendus pour l'amélioration de la vie au  

quotidien, à l’exemple de la maison familiale et des vestiaires du stade Georges Lyvet qui 

devaient faire l’objet d’une occupation temporaire qui se pérennise. 
 

 S’agissant du projet de courrier à rédiger au sujet du Célibatorium (cf. compte-rendu de la 

réunion du bureau du 16 Janvier dernier), Jean-Paul Dumontier se souvient d’un projet rédigé 

naguère dans le contexte de « l’anneau bleu » qu’il transmettra à Patrick Pellerin. 

 

j) « Festi’parc » initié par le Centre social (Animations des vendredis 9, 16 et 23 juin et 

« fête du quartier » du 1er juillet prochain) : 

 

Lors d’une première réunion le 03 février 2023 à laquelle Odile Pouzet, Jean Busseneau et 

Patrick Pellerin ont assisté, le centre social a proposé de transformer sa traditionnelle « Fête des 

enfants » du mois de juin en une fête de quartier à dimension intergénérationnelle, rassemblant 

les différents acteurs du quartier Cusset. 
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La date du samedi 1er juillet a été retenue pour la réalisation de cette fête, dans le cadre d’une 

deuxième édition d’un « Festi’Parc » qui se déroulera les vendredis 9, 16 et 23 juin et aura sa 

soirée de clôture le samedi 1
er

 juillet, l’ensemble se déroulant au Parc de la Commune de Paris. 

Le 1
er

 juillet, une cantine participative en matinée avec un repas à prix libre collectif seront 

proposés par le collectif des Fourchettes solidaires et de multiples animations seront assurées par 

le Centre et ses partenaires (Activités enfants de type « Kermesse », atelier intergénérationnel de 

percussions dans l’après-midi puis une batucada mobile qui défilera dans l’ensemble du parc en 

fin de journée par « Percut’ensemble », animation sportive inspirée des jeux de rôles, espaces de 

détentes en libre-service, bibliothèque mobile, transat, jeux en bois…). 
 

En parallèle, une « scène ouverte » aux talents amateurs est proposée (cf. note jointe). 
 

Odile Pouzet et Patrick Pellerin étaient présents à la deuxième réunion de préparation du 16 mars 

dernier. Patrick Pellerin, au nom du comité, proposera des biographies d’habitants et/ou une 

animation créative pour les enfants autour de leurs prénoms. 
 

Parallèlement, un stand d’accueil permettant d’avoir des informations sur l’ensemble des 

structures présentes sera installé, ce qui suppose que plusieurs membres de notre association 

puissent au moins à tour de rôle assurer une permanence. Odile Pouzet et ¨Patrick Pellerin seront 

présents le jeudi 27 avril 2023 (à 18 h au centre social) à la troisième réunion de préparation qui 

permettra de finaliser le déroulé précis de la journée et l’emplacement des différents stands. 

 

k) Projets d’actions de communication en direction des habitants dont en particulier les 

nouveaux arrivants – Report de l’AG au 25 septembre : 

 

 En lien avec la tenue d’un stand lors de la soirée de clôture du Festi’parc » le 1
er

 juillet, il est 

proposé de réaliser un flyer présentant notre association et invitant à assister à nos réunions. 

Patrick Pellerin rédigera un projet qu’il proposera aux membres du bureau pour relecture. 
 

 En plus de cet événement du 1
er

 juillet, qui est susceptible d’attirer du monde, le centre social 

prévoit d’organiser une « journée d’ouverture au quartier » à destination plus particulière des 

nouveaux habitants la 23 septembre prochain. Dans cette mesure, il est décidé de reporter la 

date de l’AG au lundi 25 septembre, la date du lundi 22 mai 2023 qui était initialement prévue 

restant retenue pour une réunion du bureau élargi. Ceci permettra d’indiquer dans le flyer les 

dates du 22 mai et surtout de l’AG le 25 septembre. 
 

 Dans le même ordre d’idée, Jean Busseneau repris l’idée « d’élargir » la liste des invitations à 

notre réunion de bureau et adressé l’invitation à différentes personnes de sa connaissance. Il 

rappelle que notre comité, – association indépendante d’habitants villeurbannais – souhaite 

renforcer la participation des habitants à ses travaux et propose qu’une délégation (2 ou 3 

personnes) de chacun des immeubles du quartier, copropriétaires et locataires, membres 

d'associations, participe plus régulièrement aux activités. 

 

La réunion se termine à 20 h 15 
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Prochains rendez-vous :  
 

 Vendredi 7 avril à 18 h 30 au Théâtre de l’Iris : « Rendez-vous des quartiers libres » : cet 

événement favorise la convivialité et l’interconnaissance entre habitantes et habitants. Ce 

sera aussi l’occasion pour l’artiste Guillaume Gladieux, accompagné de son équipe, de 

dévoiler les coulisses du spectacle « Graines Connection » – Fable écologique d’anticipation. 

R.V. gratuit et ouvert à tous mais il est prudent d’appeler pour réserver (cf. flyer ci-joint) 
 

 Mercredi 12 avril de 14 h à 15 h à la Maison J.-P. Audouard (256 rue du 4 Août) : 

permanence d’Aurore Gorriquer, adjointe au maire, sur rendez-vous à prendre auprès de son 

assistante (04 78 03 69 28) 
 

 jeudi 27 avril 2023 à 18 h au centre social : 3e réunion de préparation du « Festi’Parc » 

(Odile Pouzet et Patrick Pellerin a minima) 
 

 Festi’Parc au Parc de la Commune de paris les vendredis 9, 16 et 23 juin et soirée de clôture 

le samedi 1er juillet (Cf. note jointe) 
 

 lundi 22 mai 2023 à 18 30 au Centre social : bureau « élargi » du comité de quartier 
 

 lundi 25 septembre 2023 à 18 h 30 (Lieu à confirmer) : Assemblée Générale du Comité 
 

 

 

 
 

À noter : 
 

Toutes les habitantes et habitants de Villeurbanne peuvent par eux-mêmes questionner les 

services municipaux via l’la plateforme : 
 

« J’alerte la mairie » 
 

Sur votre moteur de recherche, taper par exemple : « J’alerte la mairie Villeurbanne » 

(https://www.villeurbanne.fr/demarches#ancre-282) 
 

Exemples de signalements : 

Tags, décharge sauvage, 

chaussées ou trottoirs dégradés, véhicule épave, 

feux tricolores en panne, anomalie sur l'éclairage public,  

dégradation au sein d'un parc ou d’un jardin… 

 

 

Et, pour des sujets relevant de la compétence de lamétropole de Lyon : 
 

« Toodego » 
 

https://www.toodego.com/signaler/ 
 

(Sujets listés sur cette page d’accueil) 

 

 

https://www.toodego.com/signaler/

